

＜3年生＞師走を迎え、いよいよ進路選択のカウントダウンが始まりました。次の4つのことをいつも心において過ごしていきましょう。

- 1 授業を大切にする。授業が勝負という気持ちを忘れないようにしよう。
- 2 宿題はしっかり家でする。帰ったら一番に宿題をしよう。
- 3 提出物の期限を必ず守る。自分の進路は自分で責任をもとう。
- 4 とにかく話し合う。一人で迷わないで相談しよう。



～出前授業を受けて～

- 実際に建設業で使われているドローンは上空から建物を撮り、それを後から設計図にして見ることができることを知ってすごいと思いました。
- これから災害時には、現地の様子や被害が分かったり、人さがしをしたりできるという、ドローンの使い方が分かりました。自分の将来、この授業を忘れずに、建設業についても考えていきたいと思いました。
- 日本には橋が70万あると聞いて驚きました。歩測で距離を測るのはとても難しいことが分かりました。建設業は町や人を守るかっこいい仕事だと思いました。
- 前からドローンを操縦してみたいと思っていたので、今日の体験は本当に楽しかったです。今回の授業で設計士の仕事に興味がわきました。建設業の皆さんには、最新技術を取り入れながら、いつも、私たちの生活をより良くしてくださってありがとうございます。
- 実際にドローンの操縦を体験することができ、とても楽しかったです。今の建設業界では最先端の技術が仕事に取り入れられていることに驚きました。建設業はデジタル技術を使いこなす素晴らしい仕事だなと思いました。

保護者の皆様へ

日頃から本校教育にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

12月の教育相談は、進路決定に向けて重要な面談となります。進路についてご家庭でお子様と十分話し合っておいてほしいと思います。また、私立高校や高等専門学校の受検希望、その他ご質問等がございましたら、必ずこの面談でご相談ください。インフルエンザ等の感染症が流行する時期です。引き続き、予防に向けた十分な備えをどうぞよろしくお願ひいたします。